
Unterschriftensammlung gegen die Reaktivierung der Bahnstrecke Münster-Sendenhorst 
 
Ich bitte den Verkehrsminister Hendrik Wüst und die Abgeordneten im Verkehrsausschusses im Landtag 
NRW, die Reaktivierung der Bahnstrecke Münster-Sendenhorst nicht zu fördern. 
Begründung:  
Es macht keinen Sinn, zwei Buslinien komplett einzustellen und eine weitere stark zu reduzieren, nur um einer 
neu einzurichtenden Bahnverbindung ausreichend Fahrgäste zuzuführen. Die Zustiegsmöglichkeiten würden 
sich dadurch gegenüber heute drastisch reduzieren und die Entfernung zu den Haltepunkten z.T. erheblich 
zunehmen, was zu einer Verschlechterung des ÖPNV-Angebotes für weite Teile des Einzugsgebietes und 
vermutlich vermehrter Nutzung von PKWs führt. 104 Züge am Tag werden zu langen Rückstaus an stark 
frequentierten Bahnübergängen führen, die nicht unter- oder überführt werden. Der geplante Einsatz von Zügen 
mit Diesel- anstelle von Elektroantrieb, der allein dem Umstand einer günstigen Kosten-Nutzen-Prognose 
geschuldet ist, ist unverantwortlich und sollte nicht vom Land gefördert werden! 
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